
 
Procès-verbal de la réunion du Conseil d’établissement de l’école Saint-Denis, tenue 
le mercredi  16 décembre   2009,  à   la   Maison jaune,  à  St-Charles-sur-Richelieu,  
à 18 h. 
 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS : 

Caroline Germain 
Mélanie Blain 
Karyne Beausoleil 
Véronique Jalbert 
Chantal Morasse 
Carine Paradis 
Lise Pion 
Hélène Richard 
Martin Beaudoin 
François Lavallée 
Gilbert Proulx 

 
ÉTAIT ABSENTE :         Joey Melançon 

      
 
 
 

 1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

 Quorum 
 

 2. Parole au public 

 Aucun public 
 

 3.   Lecture et adoption de l’ordre du jour 
CE09-10-11   Il est proposé par M. Martin Beaudoin et adopté par M. Gilbert Proulx de faire 

l’ajout des points suivants :  
 

7. 6   Club Optimiste 
7.7    Notre école en 2010 
7.8    Maternelle 4 ans 
  

 4.   Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 5 octobre 2009 
 Le procès-verbal de la réunion du 5 octobre a été adopté par M. Martin 

Beaudoin et appuyé par Mme Mélanie Blain. 
 

 
 

 
 5.   Suivi au procès-verbal  
 Nous réviserons le projet ‘’Éducation’’ au prochain CE pour le mettre en 

fonction du SIAA. 
 
 

 6.   Points pour adoption 
 
 
 
 
 
 
 
CE09-10-12 

 
 
 
 
CE09-10-13 
 
 
 
 

6.1 Campagne de financement (but) 
 

Création d’un comité de financement dépendant du CE. 
Porte-parole :  Mélanie Blain, Carine Paradis, Gilbert Proulx,  
François Lavallée. et Véronique Jalbert. 
 
Proposé par Mme Karyne Beausoleil et appuyé par M. François Lavallée. 

 
6.2 Formulaire de confidentialité 
 

Le formulaire a été remis aux membres. 
 
Adopté à l’unanimité 
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CE09-10-14 

 
6.3 Vente de chandail sportif 
 

Caroline propose un vote sur l’achat d’un chandail/short à l’effigie de 
l’école.  Il pourra servir à tout événement d’équipe que ce soit culturel ou 
sportif.  Ce vêtement de qualité demeurera la propriété de l’école et sera 
prêté aux élèves. 
 
Adopté à l’unanimité 

 
 

 7.   Points de discussion et d’information 
 

 
7.1   Assemblée générale vs soirée de parents 
          

On devra repenser la soirée de l’assemblée générale et la soirée de 
parents.  L’Assemblée générale des parents est abrégée et précipitée.  Il 
faut penser à des activités attirantes pour les parents. 

 
7.2   Attestation du bénévolat 
 

Point à annuler.  Personne ne se souvenait qui avait apporté le point. 
 

7.3   Trophée basketball 
 

Le trophée sera visible aux parents et aux élèves et sera pris en charge 
par l’école tout comme les autres récompenses que nous recevons. 

 
7.4   Dictée P.G.L. alternative pour 2010 
 

Discussion sur la pertinence de la Dictée P.G.L. en regard avec nos 
concitoyens défavorisés.  Nous en reparlerons en septembre 2010. 

 
7.5   Bilan de fin d’année 

 
Le bilan est signé par la présidente. 

 
7.6   Club Optimiste 

 
À Noël, le Club Optimiste a donné des effaces et des crayons aux élèves 
des 2e et 3e cycles et des toutous à la maternelle et au 1re cycle. 

 
 

7.7   Voeux 
 
Les vœux pour l’école pour l’année 2010  
 
Martin :   que l’école soit au centre des préoccupations. 
Mélanie :   plus précisément les enfants. 
François :    que l’école soit créative et inspirante, vraiment inspirante… 
Caroline :   que ça vienne de l’intérieur de l’école. 
Hélène :   70 % des élèves de St-Denis n’ont pas de diplôme; 
                 mon vœu est d’augmenter le nombre de diplômés. 
Véronique :    mieux connaître les enfants et leur milieu. 
Lise :     que les parents soient capables de joindre les deux bouts. 
Chantal :  que les enfants puissent y grandir en paix. 
Karyne :   que les enfants se sentent bien dans leur école. 

 
7.5   Maternelle 4 ans 

 
Il reste 6 élèves sur 9 inscrits en début d’année. 
Hélène travaille pour avoir une maternelle Passe-partout. 
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 8.    Droit de parole 

 
  8.1     Parole au représentant du comité de parents 

        Pas d’annonce 
 

  8.2     Parole à la responsable du Service de garde 

              Pas d’annonce 
 

  8.3     Parole au personnel de soutien 

        Pas d’annonce 
 

  8.4     Parole au représentant du comité de parents 
        Pas de représentant 

 
  8.5     Parole au public 

        Pas de public présent. 
 
 

 9. Question diverse 

 Aucune question 
 
 

 10. Levée de l’assemblée 

 Levée de l’assemblée à 10 h. 
 
 

 11. Prochaine réunion 

 Le lundi 25 janvier 2010. 
 

 
 
 

Caroline Germain                                                                 Hélène Richard 
Présidente                                                                            Directrice 


